

Madrid | 22 marzo 2024

La Asociación Española de Banca reitera su voluntad y compromiso de alcanzar un acuerdo en el convenio

Desde la Asociación Española de Banca siempre hemos apostado por el consenso con las organizaciones sindicales, a través de un proceso de permanente diálogo, como lo demuestra el hecho de que el convenio que estamos negociando es el número 25 de nuestra historia.

Lamentamos la jornada de huelga que está teniendo lugar en el día de hoy y, especialmente, las incomodidades que pueda ocasionar.

Expresamos nuestro respeto a las organizaciones sindicales convocantes, así como la mejor disposición para tratar de encontrar los puntos de encuentro necesarios que nos permitan alcanzar un acuerdo en las próximas reuniones.

Departamento de Comunicación
917 891 311
comunicacion@aebanca.es